
 

Der stv. Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt besonders die an-wesenden Jugendlichen, die 

zum TOP 8 „Bericht über die Skateranlage Hohe Gast“ ihr Anliegen vortragen werden. 

 


